

Guadiana, se trata de una propuesta educativa y recreativa destinada a alumnos y alumnas comprendidos entre primero y cuarto de ESO, una franja de edad que hasta el momento carece de ofertas adecuadas de ocio. Entre las actividades proyectadas, se encuentra poder acceder a la discoteca Dolce Vita, anteriormente conocida como "Akópalis", en una franja horaria que va desde las 20'30 hasta las 23'30 horas, mediante un carné que será proporcionado a dichos alumnos. Por supuesto no se permitirá el consumo y/o introducción de alcohol y tabaco, y la entrada estará vigilada por un responsable capaz de hacer frente a las anomalías que eventualmente pudieran producirse. A raíz de esta iniciativa, han surgido algunos problemas con los otros institutos de la localidad, respecto del acceso de otros jóvenes estudiantes al local. Esperamos que para cuando esta edición de LAS TABLAS vea la luz, todos los chavales tengan garantizado su acceso al recinto.

INCIDENCIAS POLICIALES

Según nota enviada por el Gabinete de Prensa de la Subdelegación del Gobierno en Ciudad Real, Agentes de la Policía Judicial del Cuerpo Nacional de Policía detuvieron en Daimiel a S. M. P., de 38 años como presunto autor de un robo con violencia e intimidación con resultado de lesiones, hecho que tuvo lugar el pasado 15 de octubre en un establecimiento de Ciudad Real, al que accedió con la cara tapada y armado con un cuchillo. El dueño del establecimiento se resistió, consiguió arrebatárle el arma y descubrirle el rostro, aunque el autor, antes de huir, le asestó una puñalada en el brazo.

ELECCIONES EN LA COFRADÍA "NUESTRO PADRE JESUS NAZARENO"

La Cofradía "Nuestro Padre Jesús Nazareno" celebrará las elecciones para presidente el próximo día 20 de marzo, en el Cabildo Ordinario de la Cofradía. Así pues aquellos hermanos que quieran presentar su candidatura, pueden hacerlo "por escrito hasta el día 13 de febrero de 2005 inclusive en el Cabildo ordinario del primer domingo de Cuaresma". Las solicitudes se presentarán en la sede de la Cofradía, calle Sacristía de la Paz, s/n.



Se ha creado una iniciativa nueva en nuestra localidad, para los jóvenes con edades entre los 12 a 15 años

AYUDA A LAS VICTIMAS DEL MAREMOTO DEL OCEANO INDICO

Más de siete millones de mensajes habían recogido diversos medios de comunicación nacionales y ONGs a mediados del pasado mes de Enero, cuyo importe se destinará a intentar paliar en la medida de lo posible los efectos del terrible maremoto desatado en el Océano Indico. El coste total de cada mensaje es de 1,04 euros, de los que 14 céntimos corres-

ponderían a Hacienda en concepto de IVA. Sin embargo, dicho Ministerio ya ha hecho saber a las distintas operadoras de telefonía móvil, que no tendrán que ingresar dicho IVA correspondiente a los mensajes de texto en solidaridad con las víctimas del terrible desastre natural, por lo que el montante total recaudado será entregado íntegramente a las organizaciones humanitarias que gestionan, desarrollan y ponen en práctica las ayudas, sin impuestos ni retenciones de ninguna clase. Un detalle...



El próximo mes de marzo, serán las elecciones para presidente en la cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno"